

NOTA DE PRENSA 029 / 2014 – 2015

Debido a las lluvias e inundaciones registradas

CONGRESISTA NAYAP GESTIONA ANTE LA PCM PUENTE AÉREO PARA LLEVAR ALIMENTOS A LOS POBLADOS AFECTADOS EN RODRIGUEZ DE MENDOZA

El Congresista Eduardo Nayap Kinin, gestionó ante la Presidencia del Consejo de Ministros, el apoyo de un puente aéreo para llevar alimentos y demás ayuda a los centros poblados que se encuentran aislados por el desborde del río como son San Antonio, San José, Luz del Norte, Río Verde, Vista Alegre, Nueva Luz, Nueva Esperanza, entre otros en la Provincia de Rodríguez de Mendoza.

Asimismo, el equipo del legislador se encuentra en la zona afectada realizando las coordinaciones con el Vicepresidente del Gobierno Regional, el alcalde de Chirimoto, el alcalde de Rodríguez de Mendoza, Indeci Regional, y otros con la finalidad de agilizar las acciones inmediatas y abastecer de alimentos a los pobladores afectados.

El parlamentario indígena, Eduardo Nayap, se mostró muy preocupado y lamenta la pérdida y afectación de cultivos ante los efectos de los fenómenos naturales y se comprometió a seguir en comunicación con las autoridades para las coordinaciones necesarias del envío de alimentos para los más afectados.

Lima, 03 de febrero de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones